## NWZ vom 23.05.2017

## Einsatz für die Rechte schwerstkranker Menschen

Göppingen. Mehr als 70 Besucher und Gäste haben beim Aktionstag zum vierten Jahrestag der Eröffnung des stationären Hospizes in Faurndau die "Charta zur Betreuung schwerstkranker und sterbender Menschen" unterzeichnet. Mit der Unterschrift wird bekundet, sich für die Verbesserung der Situation dieser Z Menschen und ihrer Familien einzusetzen und für die Einlösung ihrer Rechte einzutreten. Inzwischen haben bundesweit mehr als 1500 Institutionen, Organisatio nen, Landkreise und Kommunen 🚊 sowie über 16 000 Einzelpersonen die Charta unterzeichnet. sab



Zahlreiche Ehrengäste waren zur Unterzeichnung gekommen.

0000

23.05.17